



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 387**  
**21 de septiembre de 2018**

## **Facultad de Jurisprudencia develó imagen de Francisco José Salgado, ex Rector de la Universidad Central del Ecuador**

Francisco José Salgado, ex Rector de la Universidad Central del Ecuador en 1964 y ex Decano de la Facultad de Jurisprudencia, fue un personaje de mucho valor académico, social y cultural para la institución y la sociedad ecuatoriana. En honor a su vasta trayectoria, la Facultad de Jurisprudencia junto a la familia del doctor Salgado, realizaron la develación de un busto en reconocimiento al Abogado, ubicado en el nuevo edificio.

Salgado, fue autor de varias obras de Derecho Civil y Legislación ecuatoriana, ocupó importantes cargos diplomáticos, políticos y académicos. Como Rector de la Universidad Central, ejecutó varias actividades importantes, una de ellas fue prevalecer el principio constitucional de la autonomía universitaria, además realizó la publicación de diferentes códigos en la facultad de jurisprudencia para uso de los estudiantes, entre otras actividades.

En el acto de develación, el decano, Patricio Sánchez Padilla, manifestó lo significativo e importante que es para la Facultad de Jurisprudencia contar con la imagen del ilustre y destacado profesional, ya que desde ahora forma parte de los monumentos de alto valor cultural y académico que posee la Institución.

Su hijo, Francisco Salgado, agradeció a la Universidad por el homenaje a su padre al retribuir su gran aporte y dedicación al Alma Mater.

El Dr. Augusto del Pozo ex docente de la Facultad y el Dr. Germán Carrión, destacaron su amplia participación en altos cargos públicos, donde demostró su capacidad de trabajo y gestión, lo cual le permitió obtener importantes condecoraciones. **I.F.L.**

